

Conforme a las mejores prácticas aplicadas a nivel nacional en materia de evaluación al desempeño, y siendo el CONEVAL un referente en la materia, la administración municipal de Celaya, Gto, a través de la Tesorería municipal, tiene a bien hacer públicas las metodologías aplicables para efectos de someter a evaluaciones del desempeño los Programas Presupuestarios aprobados para el ejercicio fiscal 2019, por medio de los Indicadores ahí aprobados, siendo el siguiente vínculo la liga de acceso a las Metodologías referidas:

<https://www.coneval.org.mx/Evaluacion/Paginas/Evaluaciones-y-resultados-de-programas.aspx>

---